



Wind.Stärke.Frieden.



Fertig - und was jetzt?

Ihr haltet nun hoffentlich ein schönes, buntes und lautes Windspiel in den Wind! Natürlich könnt Ihr das in Euren Gruppenraum hängen und Euch einfach daran erfreuen, aber wir möchten Euch gern Anregungen geben, was ihr darüber hinaus mit dem Windspiel tun könnt.

1. Ein kurzes Video aufnehmen
Wir sammeln kurze Clips Eurer Windspiele und setzen daraus ein Gesamtvideo zusammen, das zeigen soll, wie bunt und vielfältig wir uns für eine friedlichere Welt einsetzen.
2. Gottesdienst feiern
Wir haben verschiedene Ideen und Bausteine dafür gesammelt, und bestimmt habt ihr auch noch ganz viele Ideen, wie ein Gottesdienst zu Wind.Stärke.Frieden aussehen könnte
3. Das Windspiel verschenken
Mit einer entsprechenden Botschaft versehen könnt ihr das fertige Windspiel als Unterstützung an eine Person verschenken, die sich in der Kommunalpolitik für das Thema Frieden einsetzt - oder als Erinnerung an eine Person, von der Ihr denkt, sie könnte das Thema besser und lauter vertreten.
4. Öffentlich aufhängen
So wird eure Stimme für den Frieden öffentlich länger für euch laut!
5. Das Windspiel versteigern - den Erlös spenden
So kann euer Windspiel eure Stimme für den Frieden noch einmal zusätzlich verstärken, und dazu beitragen, die Welt ein kleines Stück besser, den Frieden ein kleines bisschen spürbarer zu machen.

Und welche Ideen habt Ihr?